
ПРОТОКОЛ №35
депутатских слушаний по вопросу «О перечне наказов избирателей, данных 
депутатам Думы города VII созыва для реализации в 2024 году».

г. Сургут, 
ул. Восход, 4,
зал заседаний Думы города

30.05.2023
14.30

Присутствовали депутаты Думы города -  8:
Олейников А.И. -  по избирательному округу № 1,

Бехтин М.М.

заместитель Председателя Думы города, 
заместитель постоянного комитета по 
бюджету, налогам, финансам и имуществу 

-  по избирательному округу № 4,
председатель постоянного комитета Думы

Явишев А.А.

города по нормотворчеству, 
информационной политике и правопорядку 

-  по избирательному округу № 7,

Парфёнов С.В. 
Гринченко М.С. 
Барсов Е.В. 
Майоров В.С. 
Гужва Б.Н.

заместитель председателя постоянного 
комитета Думы города по нормотворчеству, 
информационной политике и правопорядку

-  по избирательному округу № 9
-  по избирательному округу № 12,
-  по избирательному округу № 17
-  по избирательному округу № 22
-  по избирательному округу № 22, 

заместитель председателя постоянного 
комитета по городскому хозяйству и 
перспективному развитию

Председательствующий: Олейников А.И. -  заместитель Председателя Думы
города

СЛУШАЛИ: О ПЕРЕЧНЕ НАКАЗОВ ИЗБИРАТЕЛЕЙ, ДАННЫХ
ДЕПУТАТАМ ДУМЫ ГОРОДА VII СОЗЫВА 
ДЛЯ РЕАЛИЗАЦИИ В 2024 ГОДУ

Докладывал Олейников А.И. -  заместитель Председателя 
Думы города

Напомнил депутатам хронологию работы с наказами 
избирателей на 2024 год.
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ВЫСТУПИЛ:

Проинформировал о поступлении в Думу города 25.05.2023 
информации Администрации города о результатах 
рассмотрения наказов, на основании анализа которой 
аппаратом Думы города подготовлено две таблицы:
- таблица 1 -  содержит наказы, предусматривающие
предложения о включении в перечень на 2024 год (из 32 
наказов, рассмотренных Администрацией города, 
предлагается включить 14 наказов);
- таблица 2 -  содержит наказы, которые не планируются 
к включению в перечень на 2024 год.
Отметил, что информация Администрации города и аппарата 
Думы города по результатам рассмотрения наказов размещена 
на сайте Думы города, депутаты имели возможность с ней 
ознакомиться.

Уточнил, имеются ли у депутатов вопросы по таблице 1. 
(вопросов не поступило)

Далее, уточнил имеются ли у депутатов вопросы 
по таблице 2.

Отметил, что в таблицу 2 включён наказ Рябчикова В.Н. 
«Реконструкция спортивной площадки между домами № 7 и 
№ 9 по ул. Энгельса и домом № 49 по ул. Просвещения». 
Администрация города отмечает нецелесообразность 
реконструкции в связи с тем, что земельный участок 
находится в долгосрочной аренде (овощехранилище). 
По имеющейся информации председатель потребительского 
кооператива без экспертизы не разрешит проводить работы, 
связанные с увеличением нагрузки на поверхность, 
конструктивы овощехранилища.
Уточнил, какие виды работ можно выполнить для 
обеспечения безопасности, обновления спортивной 
площадки.

Алибеков И.И. -  и.о. начальника управления физической 
культуры и спорта Администрации города 
Пояснил, что МБУ ЦФП «Надежда», куратором которого 
является управление, назначено ответственной 
эксплуатирующей организацией спортивной площадки 
(отвечает за техническое состояние объекта), спортивная 
площадка построена в 90-х годах, земельный участок, 
на котором находится спортивная площадка, передан 
в пользование потребительскому кооперативу «Север»
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на условиях договора аренды (эксплуатация 
овощехранилища, 10% ячеек которого находится в частной 
собственности). Учреждением в адрес председателя 
кооператива направлялось письмо о согласовании замены 
спортивного оборудования, был получен ответ -  для 
проведения работ необходимо нарастить слой грунта для 
предотвращения промерзания и усилить металлоконструкции 
овощехранилища в целях исключения обрушения, поскольку 
в нём ежедневно находятся люди.
Подчеркнул, что у Администрации города отсутствуют 
правовые основания для проведения экспертизы, выделения 
бюджетных средств для реконструкции.

ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. -  депутат Думы города
Поднял вопрос, касающийся ремонта проезда между 
многоквартирным домом № 14Б, В по ул. Дзержинского и 
дошкольным отделением МБОУ СШ № 12
(ул. Дзержинского, 6Б). Проезд отнесён к придомовой 
территории МКД № 14В по ул. Дзержинского, по факту он 
таким не является, подъезды этого дома и дома № 14Б 
выходят на другую сторону (и эта часть придомовой 
территории благоустроена в рамках муниципальной 
программы «Формирование комфортной городской среды на 
период до 2030 года»). Данный же проезд порядка 20-ти лет 
находится в неудовлетворительном состоянии, пользуются 
им все, только не жители данного дома, которые справедливо 
считают, что это не их проезд.

Уточнил, какие есть возможности для решения данного 
вопроса.

ВЫСТУПИЛА: Коршунова А.Е. -  заместитель директора департамента 
городского хозяйства Администрации города 
Подтвердила, что проезд отнесён к придомовой территории 
МКД № 14В; выделить проезд из придомовой территории 
возможно посредством внесения изменений в проект 
межевания.

ВЫСТУПИЛ: Адушкин В.Б. -  заместитель директора департамента 
городского хозяйства Администрации города 
Высказал своё понимание решения данного вопроса -  
на кадастровом учёте стоит территория без данного проезда, 
проезд отнесён к придомовой территории указанного дома 
в ходе разработки проекта межевания микрорайона. Для того, 
чтобы проезд не был включён в придомовую территорию при
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ВЫСТУПИЛА:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

проведении комплексных кадастровых работ от жителей дома 
необходимо заявление.

Кураева Е.В. -  руководитель аппарата Думы города 
Предложила по результатам депутатских слушаний 
переформулировать наказ.

Олейников А.И. -  заместитель Председателя Думы города 
Поддержал предложение переформулировать наказ и 
включить его в перечень наказов избирателей на 2024 год, 
отметив, что аналогичный путь уже проходили (ул. Киртбая, 
д.5/1, д.9).

Коновалов А.Ю. -  директор департамента архитектуры и 
градостроительства Администрации города 
Пояснил, что есть две возможности по решению 
обозначенного вопроса:
-  в рамках проведения комплексных кадастровых работ;
-  силами МКУ «Управление капитального строительства» 
(далее -  УКС) выполнить работы по корректировке проекта 
межевания микрорайона.
Дополнительно проинформировал, что в отношении проезда 
по ул. Киртбая, д.5/1 и д.9 работа практически завершена, 
ожидается, что в июне месяце МКУ «УКС» представить 
откорректированный проект межевания.

Гужва Б.Н. -  депутат Думы города
Обратил внимание на наказы избирателей, которые включены 
в таблицу 2 (не подлежат включению в перечень наказов 
на 2024 год).
Уточнил:
-  что является препятствием для реализации наказа 
«Благоустройство территории, расположенной между домами 
№ 13, 15 по ул. И. Каролинского»;
-  не планируется ли на данной территории строительство 
многоэтажного дома.

Коновалов А.Ю. -  директор департамента архитектуры и 
градостроительства Администрации города 
Пояснил следующее:
-  на данном земельном участке в настоящее время 
размещается парковка; утверждённым проектом межевания 
определён вид разрешенного использования земельного 
участка -  многоэтажная жилая застройка (высотная 
застройка). Председатель Территориального общественного
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самоуправления обращалась с предложением 
перераспределить земельный участок и значительную его 
часть отнести к территории одного из домов в целях 
благоустройства парковки и её содержания. Поскольку 
возможен конфликт с жителями других домов необходимо, 
чтобы стороны договорились, в свою очередь Администрация 
города готова провести перераспределение данного 
земельного участка (откорректировать проект межевания);
-  данная территория не столь велика, учитывая нормативы 
местного градостроительного проектирования размещение 
жилого дома не представляется возможным.
Отметил, что правильным будет решение -  перераспределить 
земельный участок и благоустроить его под парковочное 
пространство, которого не хватает.

ВЫСТУПИЛ: Гужва Б.Н. -  депутат Думы города
Поинтересовался, существуют ли негласные правила 
относительно «объёма объектов», которые могут быть 
включены в перечень наказов избирателей; возможно 
ли сейчас (сегодня, завтра) подать наказ, но не для включения 
в перечень наказов на 2024 год, а в целях его проработки 
с расчётом реализации в 2025 году -  «строительство 
спортивного объекта в 44 микрорайоне». Объект включен 
в перечень объектов, подлежащих строительству, но по ряду 
причин движения по нему нет.
Отметил, что срока, который установлен для проработки 
поступивших до 05 апреля наказов, недостаточно 
для проработки данного наказа.

ВЫСТУПИЛА: Кураева Е.В. -  руководитель аппарата Думы города
Пояснила, что негласных правил не существует, документ для 
руководства -  Порядок работы с наказами избирателей, 
данными депутатам Думы города, утвержденный решением 
Думы города от 26.09.2012 № 225-V ДГ, который
регламентирует сроки направления наказов в Думу города -  
до 05 апреля текущего года, все поступившие 
от депутатов наказы отрабатываются аппаратом Думы 
города, Администрацией города, после чего вопрос 
выносится на рассмотрение.

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. -  заместитель Председателя Думы города
Высказал просьбу депутата Кучина А.С., который не смог 
присутствовать на депутатских слушаниях, данный им наказ 
«Благоустройство тротуаров вдоль проезда Взлётного»
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перенести из таблицы 2 в таблицу 1 и дополнительно 
обсудить до заседания Думы города.
Пожелание депутата вернуться к данному вопросу и 
пообсуждать.

ВЫСТУПИЛА: Коршунова А.Е. -  заместитель директора департамента 
городского хозяйства Администрации города 
Проинформировала, что тротуары вдоль проезда Взлётного 
в плане ремонта на 2024 год не предусмотрены; в текущем 
году предусмотрены работы по устройству освещения 
на участке от проезда Мунарева до ул. Югорской, установке 
знаков и искусственных неровностей.

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. -  заместитель Председателя Думы города
Ответил, что с представленной Администрацией города 
информацией депутаты ознакомлены. Пожелание депутата 
вернуться к данному вопросу и пообсуждать.

РЕШИЛИ: 1. Аппарату Думы города подготовить поправки к проекту
решения в части наказов избирателей на 2024 год с учётом 
обсуждения на депутатских слушаниях для рассмотрения на 
19-м заседании Думы города 16.06.2023.
2. Членам постоянного комитета Думы города
по нормотворчеству, информационной политике и
правопорядку рассмотреть вопрос в июне.2023 года

Заместитель Председателя Думы города А.И. Олейников

Секретарь, консультант отдела 
юридического обеспечения и 
деятельности постоянных комитетов 
Думы города аппарата Думы города Е.Н. Абашева
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Список присутствующих на депутатских слушаниях 30.05.2023

От Администрации города:
1 .
2 .

Новикова М.А. 
Коновалов А.Ю.

3 .

-  директор департамента финансов
-  директор департамента архитектуры и градо

строительства
-  заместитель директора департамента городского 

хозяйства
-  заместитель директора департамента городского 

хозяйства
-  начальник контрольного управления
-  начальник правового управления
-  и.о. начальника управления физической культуры 

и спорта
-  начальник отдела мониторинга и оценки качества 

муниципальных услуг департамента культуры 
и молодёжной политики

-  начальник службы по обеспечению 
взаимодействия с представительными органами 
власти департамента массовых коммуникаций 
и аналитики

От Контрольно-счетной палаты города:

5.
6 .

7.

Адушкин В.Б.

Коршунова А.Е.

Ильиных А.В. 
Мухлаева О.П. 
Алибеков И.И.

8. Семковская И.П.

9. Бойко Е.И.

10. Жуков В.И.
От прокуратуры города:
11. ГуликО.В. -
От помощников депутатов:

12. Галкин Е.Б. -

13. Попов М.С. -

председатель

заместитель прокурора

помощник депутата 
Клишина В.В. 
помощник депутата 
Гринченко М.С.

Думы города

Думы города

Сургута

Сургута

От аппарата Думы города:
14. Кураева Е.В.
15. Никешин Н.С.
16. Дворникова Т.А.
17. Малая Ю.А.

18. Агапитова Т.А.

19. ЛехановаД.А. 
От СМИ:
20. Петрова А.А.
21. Зонов Д.О.
22. Латипова Ю.А.

руководитель
советник Председателя Думы города 
помощник Председателя Думы города 
начальник финансово-аналитической службы -  
главный бухгалтер
и.о. начальника отдела юридического обеспечения 
и деятельности постоянных комитетов Думы 
города
главный специалист службы протокола

корреспондент ТРК «Сургутинтерновости» 
телеоператор ТРК «Сургутинтерновости» 
корреспондент сетевого издания «СИА-Пресс»


